

BANDUNG, Prolite – Wali Kota Bandung Yana Mulyana menyampaikan Pemerintah Kota Bandung menggelar Mudik Bareng gratis pada musim mudik Hari Raya Idulfitri 1444 hijriah ini.

Pendaftaran Mudik Bareng sudah bisa dilakukan mulai Sabtu 1 April 2023 melalui online.

“Ada 5 rute ya yang untuk ASN oleh dishub dan dari swasta untuk masyarakat. ASN-nya bebas siapapun sama keluarganya. Maksud ASN ini, jadi punya kuota untuk asisten rumah tangganya mudik gratis,” terang Yana, di bale kota.

Baca Juga:HFH Bandung Lakukan Giat Sosial Edukasi bersama ABK SLB Karya Bakti Bandung

“Tujuan atau rutenya sendiri yakni Bandung-Jogya, Bandung-Solo via Semarang, Bandung-Cirebon via Sumedang-Majalengka, Bandung-Ciamis via Garut-Singaparna-Tasikmalaya-Ciamis, dan Bandung-Cianjur via Sukabumi,” ditambahkan Kepala Dinas Perhubungan Kota Bandung Dadang Darmawan.

Baca Juga : Mudik Gratis Menggunakan Kapal Laut

Untuk jalur selatang tujuan mudik bareng yaitu Yogya, Solo, Cirebon, Sukabumi dan Ciamis. Rute pemberhentian diantaranya, Pasar Limbangan, Alun-alun Ciamis, Kebasan/Purwokerto, Kebumen, Purworejo, dan Terminal Bus Yogyakarta.

Baca Juga:Nobar Persib vs PSM 17 Mei 2026 Menutup Kemeriahan Long Weekend di Kota Bandung

Sedangkan tujuan Solo melalui jalur utara via Semarang. Jalur pemberhentian di jalur utara di antaranya rest area Brebes, rest area Pekalongan, terminal bus Semarang, dan terminal bus Solo.

Baca Juga : Buka Pendaftaran, AHM Gelar Mudik dan Balik Bareng Honda

Rencananya, bus Mudik Bareng gratis ini berangkat dari Balai Kota Bandung pada Sabtu 15 April 2023 mendatang.

Bagi warga Kota Bandung yang ingin Mudik Bareng bisa mulai mendaftarkan diri secara online melalui bit.ly/mudikgratiskotabandung2023.

Baca Juga : Persiapan Mudik, Cicaheum Sediakan 175 Bus

Pendaftaran dibuka mulai Sabtu, 1 April hingga 10 April mendatang atau hingga kuota penumpang terpenuhi. Selain pendaftaran online, warga juga bisa mendaftarkan diri secara offline.

Pendaftaran offline bisa dilakukan di Kantor Dishub Leuwipanjang dan Booth Boleh Alun-alun Utara Kota Bandung. Pendaftaran dibuka pada pukul 08.00-15.00 WIB.

Bagi warga yang ingin mendaftar hanya perlu membawa sejumlah persyaratan. Yaitu KTP dan KK Kota Bandung, No telepon, dan vaksin dosis kedua.(kai)



Baca Selanjutnya
Kerap Banjir, Anggota Dewan Beri Bantuan Pompa Air